

Noticias

GUADALAJARA



AÑO IV NÚMERO 152 GUADALAJARA 30 DE ABRIL DE 1998 PERIÓDICO SEMANAL DE DIFUSIÓN GRATUITA



El Panal Rock alcanzó en su cuarta edición la mayoría de edad Pág. 11

La calidad de los grupos y la respuesta del público consolidan al festival alcarreño como uno de los mejores de la geografía nacional.



2.000 personas contemplaron un espectacular simulacro de accidente de tráfico Pág. 10

En la exhibición, que se realizó junto al Pedro Escartín, participaron 120 personas entre miembros del SAMUR, Policía Local y Nacional, Bomberos, Guardia Civil, Cruz Roja y Protección Civil.

Las 35 horas semanales centran las reivindicaciones sindicales del 1º de Mayo

Pág. 5 UGT y CC.OO. llaman a participar en la manifestación de mañana viernes.

La documentación entregada por Bris sobre los seguros del Ayuntamiento no convence a Herranz

Pág. 4 El portavoz socialista se reúne el lunes con "Mapfre".

«Con estas primarias ha ganado el PSOE y ha perdido el PP», según José Luis Ros

Pág. 15 Borrell gana en Guadalajara capital, mientras que Almunia consigue la victoria en el resto de la provincia.

El Club Alcarreño de Salvamento, campeón absoluto de España en categoría femenina

Pág. 12 El equipo alcarreño dominó la prueba celebrada en Guadalajara.

El Príncipe de Asturias, protagonista de la jornada de hoy en Guadalajara

S.A.R. llegará a las once menos cuarto de la mañana a la plaza del Ayuntamiento, donde será recibido por los ciudadanos

S.A.R. el Príncipe Felipe será hoy jueves el protagonista absoluto del día en Guadalajara y Azuqueca de Henares. Está previsto que esta histórica visita se prolongue durante casi cuatro horas y media en las que el heredero de la Corona será recibido con todo el calor que saben transmitir los guadalajareños. La ciudad

ha amanecido totalmente engalanada tal y como lo hiciera hace 20 años cuando sus padres, SS.MM. los Reyes de España, visitaron la capital e inauguraron con sus firmas el Libro de Honor del Ayuntamiento, o cuando hace 30 años lo hiciera el entonces Príncipe Don Juan Carlos en un acto similar. **Pág. 4**

Castilla-La Mancha busca su estrategia tecnológica y apuesta por la innovación

Presentado en sociedad el Plan Regional de Innovación

Pág. 13 Agentes económicos de la región ponen en marcha PRICAMAN, un proyecto que servirá como herramienta para diseñar la estrategia, los objetivos y las acciones a emprender por los empresarios de la región para ganar en competitividad y combatir el paro durante los próximos años.



Los municipios de la AMAC, preocupados por el futuro de su desarrollo social y económico

Sus responsables manifiestan que «se trata de zonas rurales con problemas urbanos»

Pág. 14 Responsables de la Agrupación de Municipios Afectados por Centrales Nucleares han presentado un estudio sobre las perspectivas económicas y de empleo de las zonas del entorno de las centrales. Consideran que son necesarias las ayudas del Estado y de las empresas eléctricas, que se han beneficiado hasta ahora con escasa contrapartida para estos municipios.



Próxima Apertura

LÁMPARAS Miriam

Día 4 de Mayo

Precios Especiales por Apertura ¡Aprovéchate!

Avda. de Barcelona, 31 - Tfno.: 949 21 76 07 - GUADALAJARA

